

Lunes, 12 de mayo de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡Misa en honor a los 11 héroes nacionales del Ejército Ecuatoriano!

Un acto solemne para honrar su entrega y sacrificio por el país. Con la presencia del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y de los Altos Mandos Militares, se rindió homenaje a los cuerpos de los 11 valientes soldados que perdieron la vida en el ataque ocurrido en Alto Punino, provincia de [#Orellana](#). [Ver más](#)
Nota Referente: [El Comercio Altavoz E](#)



@DefensaEc

¡Este ataque fue contra 18 millones de ecuatorianos!

📌 El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, destacó en sus palabras, durante el velorio de los 11 militares que perdieron la vida: “Este hecho es sin duda un recordatorio para todos nosotros de que estamos en guerra. A las familias decirles que no les va a faltar nada, no les puede faltar casa, no les puede faltar educación para sus hijos. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡EQUIPOS DE FUERZAS ESPECIALES LLEGAN A LA AMAZONÍA PARA REFORZAR LA LUCHA CONTRA EL TERRORISMO!

➡ Las Fuerzas Armadas ha desplegado unidades de fuerzas especiales y unidades técnicas para reforzar a la Brigada de Selva N.º 19 Napo, tras la emboscada a una patrulla militar en el sector del Alto Punino, provincia de Orellana. Desde el aeropuerto de Latacunga, por segundo día consecutivo, nuestras tropas se embarcaron rumbo a El Coca para intensificar las operaciones militares en el Oriente ecuatoriano. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Mujer valiente que diste la vida a un héroe!

Hay madres que esperan en silencio, mirando el calendario, leyendo una y otra vez ese último mensaje que dice: “Estoy bien, mamá, te amo.” Hay madres que visten de fuerza cuando el alma se les desgarrar, que aprenden a sonreír mientras contienen las lágrimas, que envuelven su fe en la bandera y abrazan el uniforme como si fuera su propio corazón porque su hijo patrulla caminos donde la paz aún no llega. [Ver más](#)



@Museos_defensa

El Museo [#TemploDeLaPatria](#) recibió la visita del Grad. Roberto Idoyaga, jefe de Estado Mayor General de la Fuerza Aérea de Paraguay y el general Mauricio Proaño de la Fuerza Aérea de [#Ecuador](#).

Su paso por este emblemático lugar nos motiva a continuar trabajando en pro de nuestra historia y nuestro patrimonio cultural. [Ver más](#)

Lunes, 12 de mayo de 2025

Seguridad y Defensa



@ Ejército Ecuatoriano

El Ejército Ecuatoriano luego del lamentable hecho de la emboscada a una patrulla militar en el sector del Alto Punino en la provincia de Orellana, ha reforzado el dispositivo de seguridad con unidades del interior del país, especialmente con personal de fuerzas especiales y unidades técnicas para la obtención de información, lo que está permitiendo intensificar las operaciones militares que permitan localizar a los responsables del ataque a la patrulla militar. [Ver más](#)



@ Ejército Ecuatoriano

Personal de la IV División de Ejército Amazonas acompañó a los héroes nacionales Tnte. Jorge Alexander Andrade Bastidas en el cantón Pimampiro y Cbos. Diego Orlando Lomas Ramírez, oriundo del cantón Antonio Ante, en la provincia de Imbabura, donde se llevará a cabo su velorio. Sus compañeros de armas estarán presentes rindiendo honores por su entrega y sacrificio hasta su sepultura. [Ver más](#)



@ Ejército Ecuatoriano

Machala| Con todos los honores protocolarios son recibidos los dos héroes nacionales que entregaron su vida al servicio de la Patria. En la ciudad de Machala se rindió el justo homenaje al cabo segundo Víctor Adrián Vera Minga y cabo segundo Georvi David Vega Jiménez, valientes soldados que perdieron la vida en el ataque ocurrido en Alto Punino, en la provincia de Orellana. [Ver más](#)



Operativos dejan aprehendidos en Ecuador por secuestro, porte de armas y extorsión. El Comercio

Durante varios operativos desplegados por la Policía Nacional en el país, fueron aprehendidos presuntos integrantes de grupos armados organizados vinculados a delitos como secuestro extorsivo, porte de armas y hechos violentos. Se ejecutaron en El Oro, Guayas, Machala y Ponce Enríquez. [Ver más](#)



Comandos de la Frontera: quiénes son, cómo surgieron y cuál es su influencia sobre Ecuador. Ecuavisa

Henry Delgado, comandante del Ejército del Ecuador, afirmó que el grupo ilegal armado [Comandos de la Frontera son los autores del asesinato de 11 militares](#) que estaban haciendo operativos contra la minería ilegal en el Alto Punino, Orellana, el viernes 9 de mayo. Señaló que los criminales operan con el grupo terrorista Los Lobos. [Ver más](#)

Lunes, 12 de mayo de 2025



Una adulta mayor quedó grave y siete casas quedaron dañadas tras atentado explosivo en Santa Rosa, El Oro. Ecuavisa

La madrugada de este domingo 11 de mayo, una casa de tres pisos deshabitada fue **destruida con explosivos** en el barrio de Alfonso Grunauer en el cantón Santa Rosa, de la provincia de El Oro. El atentado ocurrió cerca de las 00:30 y **también ocasionó daños en seis viviendas de la cuadra**. Una casa de al frente sufrió el desplome de su pared frontal y cayó sobre una adulta mayor con una menor. [Ver más](#)



@GamaNoticiasEc

El Ejército ecuatoriano desplegó 1 500 soldados en las provincias de #Orellana y #Sucumbios este sábado, con el objetivo de capturar a los responsables del ataque armado que dejó 11 militares fallecidos en la zona del Alto Punino. La misión también busca frenar la minería ilegal en la región, donde ya se había registrado un incidente similar en febrero del año pasado. [Ver más](#)

Coyuntura



Asamblea quiere saldar aprobación del Copina antes de terminar su periodo. El Expreso

a actual **Asamblea Nacional** se apresta al final de su periodo. El lunes 12 de mayo de 2025 están previstas **tres sesiones del Pleno**. Todas ellas se realizarán durante la tarde y una de ellas incluirá el juicio político a la exsuperintendente de Economía Popular y Solidaria **Margarita Hernández** y otra el segundo debate del Código Orgánico de **Protección Integral a Niños, Niñas y Adolescentes (Copina)**. [Ver más](#)



Gasolinas extra, ecopaís y súper bajan de precio en Ecuador desde este lunes 12 de mayo. El Diario

A partir de las 00h00 de este lunes 12 de mayo de 2025, los precios en Ecuador disminuirán. Así lo anunció Ivo Rosero, presidente de la Cámara Nacional de Distribuidores de Derivados del Petróleo (Camddepe). Las gasolinas extra y ecopaís pasarán de \$2,495 a \$2,466 por galón. **La súper bajará** de \$3,52 a \$3,43. [Ver más](#)



@LaDataec

“Ser montubio es ser parte de este bello Ecuador”

Con fuerza, convicción y orgullo, la asambleísta por Los Ríos, Mónica Salazar, ofreció un emotivo discurso en defensa del pueblo montubio. “Ser montubio es ser parte de este bello Ecuador”, expresó, exigiendo que se reconozca la importancia y los derechos de su gente con dignidad y justicia. Su intervención con sombrero blanco y palabras firmes conmovió al país. [Ver más](#)

Lunes, 12 de mayo de 2025



Daniel Noboa: Los logros en seguridad durante su gira internacional, antes de su posesión. La Hora

Para Noboa, según la Secretaría de Comunicación, la gira fue positiva y sirvió para posicionar a Ecuador como opción de inversión y turismo: “Hemos logrado un éxito rotundo en esta gira. Nos hemos reunido con naciones que nos pueden ayudar mucho, al igual que nosotros hemos contribuido al crecimiento de ellos”. [Ver más](#)



Daniel Noboa: ¿qué más debe cambiar el presidente en su gabinete? La Hora

En ese periodo de tiempo se dio la designación de Sariha Moya como ministra de Economía (también designada en su momento como vicepresidenta de Ecuador), de Luis Jaramillo como ministro de la Producción, así como cambios en las Comandancias Generales de la Fuerza Naval, Terrestre y de la Policía Nacional. A Andrea Sánchez se le encargó la Secretaría Nacional de Planificación. [Ver más](#)

Opinión



@ EIDatoec

Javier Milei llegó al poder como un vendaval, prometiendo cortar de raíz los vicios de la política tradicional argentina. Con su estilo irreverente, su lenguaje crudo y su ya célebre “motosierra”, removió estructuras, privilegios y certezas. A algunos les devolvió la fe en un cambio real; a otros, les provocó vértigo, indignación o miedo. [Ver más](#)



Cruel asesinato de 11 militares. La Hora

En el Alto Punino, sector conocido como Sardinias, cerca de la frontera con Colombia, fue atacado uno de los cuatro equipos que salieron en helicópteros desde la Brigada de Selva 19 Napo. En total eran 80 hombres que harían una operación contra miembros del grupo narcoterrorista Comandos de la Frontera que manejan actividades de minería ilegal en Punino, Orellana. [Ver más](#)



A poner fin a canales de financiamiento de GDO. El Universo

Ocurrió el 9 de mayo pasado: [once militares murieron en una emboscada terrorista](#) cuando se desarrollaba una operación de la Brigada Selva 19 Napo en el sector Alto Punino ubicado en Orellana, en la Amazonía ecuatoriana, donde operan campamentos de extracción ilegal de oro. [Ver más](#)

Lunes, 12 de mayo de 2025

Radio y Televisión

 <p>QUITO HOY SE DESARROLLÓ LA MISA DE HONRAS FÚNEBRES A LOS 11 MILITARES ASESINADOS EN ORELLANA</p>	<p>● Teleamazonas: Hoy se desarrolló la Misa de Honras Fúnebres a los 11 militares asesinados en Orellana. Mención Ministro de Defensa. 11-mayo-2025</p>
 <p>EL GOBIERNO DECRETÓ 3 DÍAS DE DUELO NACIONAL POR LOS 11 SOLDADOS ASESINADOS EN ORELLANA</p>	<p>i Teleamazonas: El Gobierno Daniel Noboa decretó 3 días de duelo Nacional por los 11 soldados asesinados en Orellana. 11-mayo-2025</p>
 <p>MORONA SANTIAGO LA DROGA Y OBJETOS PROHIBIDOS ESTABAN OCULTOS EN PIEZAS DE MADERA</p>	<p>● Teleamazonas: La Policía frustró el ingreso de cocaína y celulares a la cárcel de Macas. 11-mayo-2025</p>
 <p>MILITARES ASESINADOS EN ALTO PUNINO FUERON SEPULTADOS ESTE DOMINGO</p>	<p>● @Ecuavisalnfoma: En el alto mando militar dicen tener motivos para pensar que dentro de Fuerzas Armadas alguien filtró los planes del operativo. El poder económico criminal habría doblegado a oficiales. 11-mayo-2025</p>
 <p>EL ORO FUERTE EXPLOSIÓN DEJÓ 2 HERIDOS Y DAÑOS EN 4 VIVIENDAS DEL CANTÓN SANTA ROSA</p>	<p>● OromarTV: Fuerte explosión dejó 2 heridos y daños en 4 viviendas del cantón Santa Rosa. 11-mayo-2025</p>
 <p>REPRODUCCIÓN ECUADOR FISCALÍA ABRIÓ UNA INVESTIGACIÓN PREVIA</p>	<p>● OromarTV: La Fiscalía General del Estado, anunció que iniciará una investigación por terrorismo, tras el asesinato de 11 militares ecuatorianos en Orellana. 11-mayo-2025</p>